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令和５年度 第４回 男女平等推進市民会議 会議要録 

 

日 時：令和 5年 10月 17日（火）18:30～19:30 

会 場：7階 704会議室 

参加者：名取 はにわ会長・本田 純副会長・田島 学委員・鶴岡 増夫委員・山本 桂子委員・

㓛刀 隆委員・小堀 高広委員 

事務局：市民部長・生活文化課長・男女共同参画係長・男女共同参画係員 

 

○議題 

（１）東久留米市第３次男女平等推進プランの進捗状況評価について（令和４年度事業） 

（２）東久留米市第４次男女平等推進プランの評価方法について 

（３）その他 

 

・議題（１）東久留米市第３次男女平等推進プランの進捗状況評価について（令和４年度

事業） 

会  長：事務局より説明を。 

事 務 局：前回の市民会議で出たご意見を踏まえ、答申文案を修正したので説明したい。 

     ～答申文案修正部分を読み上げ～ 

会  長：本日欠席された委員より、事務局あてにご意見が寄せられたそうだが、そのこ

とについて説明をしてもらいたい。 

事 務 局：男女平等推進センター（以下「センター」）について、「センターの独立」、

「独立することによる土日、夜間の利用の拡大」、「交流の場としての機能拡

充」、「市民へのさらなる周知」の４点を追記してほしいとのご提案を頂いた。 

会  長：センターの今後に関するご提案であるため、市民会議として言及してよい内容

だと思うが、皆さんはどうか。 

委  員：確かに、名称に「センター」と付いていると独立した建物があるようにイメー

ジしてしまう。 

委  員：今の答申案では具体性に欠けるため、よいのではないか。 

委  員：現にセンターでは土日、夜間にも事業を行っているため、土日、夜間は何も行

っていないといった誤ったイメージを与えないような書き方がよいと思う。 

会  長：土日、夜間に事業を行うことと、火曜日休館であったにせよ、土日夜間にセン

ターが開館していることの違いは大きい。特に反対意見は無いようなので、こ

の意見の趣旨を答申に反映していただきたい。 

事 務 局：この答申はプランに掲載されている事業に対するものであるため、反映の仕方

については会長と調整をさせていただきたい。 
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・議題（２）東久留米市第４次男女平等推進プランの評価方法について 

会  長：事務局より説明を。 

事 務 局：前回の会議で特にご意見がなかったため、答申文の内容については修正をして

いない。今回がご意見を頂く最後の機会となるため、改めてご意見があれば伺

いたい。 

会  長：報告書と評価書が１枚に収められたことにより、見た目がかなりすっきりした

印象である。評価しやすくなるのではないか。 

委  員：実際に使ってみないと分からないところもあるため、評価を進める中で不具合

があれば、その時に調整をすればよいのではないか。 

会  長：他にご意見のある方はどうぞ。 

     ～特になし～ 

 

・議題（３）その他 

会  長：事務局より説明を。 

事 務 局：男女平等推進センター運営協議会委員と「ときめき」編集委員の交流会を１１

月１５日（水）に開催することになったが、市民会議委員にも参加してほしい

とのご意見を頂いている。可能な方はぜひご参加いただきたい。 

会  長：その他にあればどうぞ。 

事 務 局：答申は１０月２６日（木）に行い、会長、副会長に代表して市長に答申書を渡

して頂く。また、第５回市民会議は１月を予定しており、表彰式を行いたいと

思う。 


